

24/11/2023

Programa único de la Fiscalía en el país permitió capacitar a 148 Carabineros

Un total de 148 Carabineros de distintos sectores de la región, participaron en un proyecto único en el país denominado “Academia Procesal Penal” donde la Fiscalía, de forma permanente, capacita y dialoga con funcionarios policiales en torno a diversos aspectos de importancia para la investigación de los delitos. Esta iniciativa académica se ejecuta desde el año 2021 en la Región de Aysén.



La ceremonia de entrega de certificados a un grupo representativo de policías, se efectuó la tarde de este jueves en el auditorio de la Fiscalía Regional de Aysén y contó con la asistencia del Fiscal Regional, Carlos Palma, principal impulsor de esta iniciativa y el Jefe de la Zona de Carabineros Aysén, General Patricio Santos Poblete, entre otras autoridades de ambas instituciones.

Las temáticas analizadas en este tercer ciclo incluyeron el análisis de los controles de identidad, tanto preventivo como investigativo, circunstancias de la detención, diligencias investigativas y facultades autónomas de la policía, sumado a otros puntos de interés común.

Esta iniciativa, que incluso contó con la presencia del Fiscal Nacional, Ángel Valencia Vásquez, quien compartió con Carabineros durante su reciente visita a la región, ha permitido capacitar a 489 funcionarios en total durante sus tres años de funcionamiento.

FISCAL REGIONAL

“La Academia Procesal Penal, que es inédita en nuestro país, es de una importancia -a mi juicio- gravitante. Es una oportunidad única que tenemos de generar un espacio de conversación, fiscal policía, en el marco del perfeccionamiento continuo”, expresó el Fiscal Regional, Carlos Palma.

“La idea es entregarles nuevos conocimientos a nuestras policías para el trabajo diario, lo que nos permite ir adaptándonos a los cambios de la criminalidad y por otra parte, ir reflexionando sobre fenómenos que se están presentando y buscar soluciones comunes desde el punto de vista legislativo y en el día a día de la praxis, para enfrentar de mejor forma, más eficientemente la persecución penal en la región”, añadió el fiscal Palma, quien aseveró que esta iniciativa surgida desde la Región de Aysén, “construye vínculos de confianza que lo único que hacen es fortalecer nuestra institucionalidad”.

La principal autoridad del Ministerio Público en Aysén, sostuvo además en torno a la Academia Procesal Penal, que “vamos a seguir, nos parece una herramienta extraordinaria, creemos que es fundamental para el funcionamiento del sistema procesal penal”.

CARABINEROS

Por su parte del Jefe de la Zona de Carabineros Aysén, General Patricio Santos Poblete, aseveró que su evaluación de la Academia Procesal Penal “es tremendamente positiva. Nosotros como Carabineros llevamos la gran carga del trabajo policial

operativo en el territorio, detenemos anualmente cerca de 4.500 personas, por lo tanto, tener nuevas competencias, más competencias, trabajar fluidamente con los fiscales que son los capacitadores de los Carabineros”, es algo relevante. El alto oficial añadió que “esta jornada es el tercer año que lo desarrollamos, prácticamente se han capacitado cerca de 500 Carabineros en la región; por lo tanto, es tremendamente positivo, va de la mano con el proceso de reforma y modernización de Carabineros”. El General Santos Poblete concluyó destacando que “a través de este trabajo, la comunidad puede sentirse segura y vamos a elevar la eficiencia en el trabajo que desarrollamos, así que tremendamente contentos”, con esta iniciativa académica de la Fiscalía Regional de Aysén.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369